



Télédermatologie

Un meilleur accès pour tous les Québécois

Qu'est-ce que la télédermatologie?

La télédermatologie est un mode de consultation virtuel sécurisé en temps différé (ou asynchrone) entre médecins (et éventuellement entre professionnels de la santé).

La dermatologie étant une spécialité de l'image, des photos standardisées des lésions cutanées, jointes aux informations cliniques pertinentes, permettent au dermatologue de poser un diagnostic et d'établir un plan de traitement, à distance.

Des avantages pour les patients comme pour les médecins!



Un accès plus rapide

La télédermatologie améliore considérablement l'accès à cette spécialité qui reçoit un nombre très élevé de demandes de consultation.



Des déplacements évités

Les études indiquent une diminution de 50 à 75 % des visites en personne ce qui réduit considérablement les coûts directs et indirects.



Des délais d'attente plus courts pour les évaluations en personne

La littérature nationale et internationale est solide et étoffée; la télédermatologie accroît significativement la pertinence des soins.



Un excellent moyen de transmission des connaissances

Par une rétroaction rapide au médecin référent sur ses cas précis, la rétention et l'apprentissage sont beaucoup plus efficaces.